



Tiraditos

'ALITO', MIENTRAS MÁS LEJOS DEL EDOMEX, MEJOR

• Si bien no le han pedido que no se aparezca en los actos de campaña de **Alejandra del Moral**, integrantes del equipo de la candidata del PRI, PAN y PRD se dan por bien servidos con que el líder nacional del partido tricolor no se presente en el Edomex. Mientras más lejos, más ayuda. En corto, consideran que la presencia de **'Alito' Moreno** y su mala fama no ayuda y, por el contrario, si perjudica a la priista que lucha por remontar la desventaja ante la morenista **Delfina Gómez** y quedarse con la gubernatura mexiquense. ¡Vaya líder partidista!

EL PROCESO NO LE QUITA TIEMPO A GARDUÑO

• El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, informó que pese a que **Francisco Garduño Yáñez**, comisionado del Instituto Nacional de Migración, fue vinculado a proceso por el delito de ejercicio ilícito del servicio público se quedará en el cargo y enfrentar el proceso como servidor público. Detalló que esa decisión fue tomada, para que Garduño siga al frente de los centros migratorios del país; además de que el juicio no le quita el tiempo ni lo distrae, aunado a que puede compaginar su agenda con las audiencias.

PÉREZ DAYÁN FALTO DE ÉTICA

• El Gobierno Federal indicó que el ministro **Alberto Pérez Dayán** debió abstenerse de participar en la resolución del recurso que cuestionaba su determinación que suspende una norma general, pues la imparcialidad constituye el principio de mayor valor en todo sistema judicial. "Si los jueces no cumplen este principio, no existirá justicia", dijo en un comunicado.

INM APOYARÁ REPATRIACIÓN DE PÉREZ ARRAIZA

• El Instituto Nacional de Migración (INM) lamentó el sensible fallecimiento de **Ever Alejandro Pérez Arriaza**, relator Titular del Mecanismo Nacional de Prevención de la Tortura y Otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes (MNP-OPT), quien formaba parte de una comitiva de Derechos Humanos de Guatemala que viajó a Ciudad Juárez, Chihuahua. La dependencia informó que apoyará en el proceso que permita la repatriación del cuerpo, y no dio más detalles sobre la muerte. Se indicó que la autoridad migratoria mexicana, en coordinación con autoridades consulares de esa nación en México, trasladarán el cuerpo de Pérez Arriaza a su país de nacimiento.